

deban apreciarse, y

7º Que, como la situación de la casi totalidad de los partidos del Campo es mucho más difícil, y angustiosa que la de los de la Huerta, por los querubines sequia y falta de cosecha, y las cantidades que dán los mismos por fallidos pueden considerarse verdad, sería justo y equitativo tener esto en cuenta, así como también el tiempo que ha de trascurrir, hasta que mejore dicha situación para beneficiarles, cuanto sea posible, y hacerles más llevadera la existencia.

Se aprueba el presupuesto para la ejecución de la obra propuesta para la reparación del puente de la Comisión de Policía Rural Requerido en el Río, en el cual, por resultado de la vista ocular caminante de Beniaján que practicó por medio de una subcomisión, al puente del Requerido en el camino de Beniaján, propone la aprobación del presupuesto, formulado por el Arquitecto Titular, que importa cuarenta y seiscientas setenta y dos pesetas cincuenta céntimos para reforzar los estribos de dicho puente, y situar el trayecto metálico, cuyas obras son de absoluta e indispensible necesidad, para evitar que un accidente cualquiera pueda ocasionar el que el mencionado puente, sufra perjuicios, que fueran muy costosos, e imposible de reparar. Y el Ayuntamiento, en su vista, aprobó el presupuesto de referencia, acordando de conformidad con el dictámen.

Se acordó la adquisición de 180 metros de piedras para el camino del Malecón

Visto lo propuesto por la Comisión de Policía Rural, acordó el Ayuntamiento la adquisición de ciento cincuenta metros cúbicos de piedra para

